

Rechercher ce qui unit

L'INDEPENDANT

Écarter ce qui divise

Organe de Défense des Intérêts politiques et économiques de la 3<sup>e</sup> Circonscription d'Alger

PARAISANT LE JEUDI ET LE DIMANCHE

ABONNEMENTS

Algérie Un an : 20 fr. France, Maroc, Tunisie 25 fr. C. Chèques postaux : 118.18 Alger

Directeur politique : M. Gaston RICCI.

Rédaction et Administration : 4, RUE CHANZY - BLIDA Téléphone : 19

PUBLICITÉ

Annonces judiciaires : Tarif légal. Annonces commerciales et autres : Demander tarif spécial. Registre du Commerce N° 6.985

Téléphone : 25-19

« L'INDEPENDANT » est désigné pour l'insertion des annonces légales, judiciaires ou autres, exigées pour la validité des procédures et contrats

Téléphone : 25-19

NOTES ET LECTURES

L'Algérie, colonie-chef

Le Gouverneur Général Cardé, « colonial cent pour cent »

M. Gabriel Hanotaux, de l'Académie française, publie dans la « Revue des Deux-Mondes », une « esquisse d'une doctrine coloniale »...

Nous sommes heureux d'extraire quelques bonnes feuilles de l'ouvrage de M. Hanotaux... L'Algérie est une colonie-chef...

Alger, dans son renouvellement total, donne, en vérité, un sentiment de force et de vigueur... M. Cardé, nous le permet de saisir, en son être naissant...

L'émotion n'est plus là. Et, sur la question que je pose, il demeure muet... Mais en fait, M. Herriot s'est laissé arracher la promesse que nos Alliés n'auraient pas officiellement voix au chapitre...

Le gouverneur général actuel n'est plus un homme politique, un administrateur métropolitain... M. Duladier s'est en effet élevé avec aplomb contre les imputations que son collègue des Finances prétendait opposer...

« Ils ont des droits sur nous »

« ... Il faut après avoir épuisé tous les moyens, aller jusqu'à demander aux anciens combattants qu'on les laisse presser... »

« La cause des anciens combattants est sacrée et il est une catégorie de citoyens à laquelle il ne peut être demandé aucun sacrifice... »

« Les sacrifices nécessaires au salut du pays, ils les ont faits, les premiers, depuis longtemps... »

« L'heure des sacrifices a sonné... nous ne voulons point vous cacher la vérité, nous vous la disons toute nue... »



LES GRAPILLES DE TYRANO

VERS L'ISOLEMENT de la FRANCE

A l'heure où nous venons d'essayer ce journal c'est à Londres, à l'instigation de M. Herriot...

« Si la Belgique a l'impression que la France lâche tout, dit en substance M. Fernand Neury... »

« Nous entendons bien que M. Herriot avait présenté à l'esprit la préoccupation de ne pas se trouver seul en tête... »

« Mais en fait, M. Herriot s'est laissé arracher la promesse que nos Alliés n'auraient pas officiellement voix au chapitre... »

« M. Duladier s'est en effet élevé avec aplomb contre les imputations que son collègue des Finances prétendait opposer... »

« Deux petits ça ne fait pas un grand... »

ORAGE DANS L'AIR

« La commission des Finances est d'ailleurs fort mal disposée à l'égard des projets gouvernementaux... »

« M. Lamoureux est entré dans une violente colère en apprenant que dans son projet d'outillage national, qui s'élève à 12 milliards... »

« L'Académie pouvait respirer; M. Abel Hermand se s'indignera pas... »

EN MUSARDANT Comme en 1931

Il y a un excellent proverbe qui dit qu'il n'est jamais trop tard pour bien faire...

« Les vols et malin ou, légitime ment payés de leurs efforts... »

« Deux honorables commentent le résultat des élections sénatoriales... »

DANS LES COULOIRS

« L'excitation manique du 1<sup>er</sup> Régiment de Tirailleurs... »

« Des garages sont aménagés pour les voitures particulières... »

« On ne s'attendait guère à l'échec de M. Pierre Marrant... »

« L'ancien sous-secrétaire d'Etat à l'Éducation physique n'a jamais pardonné... »

ORTHOGRAPHE

« A l'ouverture du Salon de l'Automobile, en jetant un coup d'œil sur un stand, M. Citroën... »

« On ne s'attendait guère à l'échec de M. Pierre Marrant... »

« L'ancien sous-secrétaire d'Etat à l'Éducation physique n'a jamais pardonné... »

GRANDE FÊTE AÉRIENNE A BLIDA

C'est dimanche 30 octobre qu'aura lieu, sur le magnifique aérodrome de Juville-Blida, la manifestation aérienne organisée par l'Aéro-Club Blida-Milidja...

« C'est dimanche 30 octobre qu'aura lieu, sur le magnifique aérodrome de Juville-Blida, la manifestation aérienne organisée par l'Aéro-Club Blida-Milidja... »

« M. Duladier s'est en effet élevé avec aplomb contre les imputations que son collègue des Finances prétendait opposer... »

« M. Duladier s'est en effet élevé avec aplomb contre les imputations que son collègue des Finances prétendait opposer... »

« M. Duladier s'est en effet élevé avec aplomb contre les imputations que son collègue des Finances prétendait opposer... »

« M. Duladier s'est en effet élevé avec aplomb contre les imputations que son collègue des Finances prétendait opposer... »

« M. Duladier s'est en effet élevé avec aplomb contre les imputations que son collègue des Finances prétendait opposer... »

MARRAUD-MARRI

« On ne s'attendait guère à l'échec de M. Pierre Marrant... »

« L'ancien sous-secrétaire d'Etat à l'Éducation physique n'a jamais pardonné... »

« L'ancien sous-secrétaire d'Etat à l'Éducation physique n'a jamais pardonné... »



L'Avion « VILLE-DE-BLIDA »

Chronique Electorale

ÉLECTIONS MUNICIPALES INDIGÈNES DE BLIDA DU 6 NOVEMBRE. M. Djelab Mohamed ben Mahieddine, ingénieur électricien mécanicien, 14 rue Blandan, Blida, nous prie d'informar les électeurs indigènes de Blida qu'il pose sa candidature aux élections municipales qui auront lieu le 6 novembre prochain, comme candidat indépendant.